

Umsetzung der IKEK-Maßnahme: Park der Generationen

Der Park der Generationen ist kurz vor der Fertigstellung...

Der Rasen ist gesät und es dauert nicht lange, bis die ganze Fläche eingegrünt ist. Die Spielgeräte, die Boulebahn und die Sitzmöglichkeiten stehen bereit und können bald genutzt werden.

Der Park der Generationen steht kurz vor der Fertigstellung. Aktuell werden noch die letzten Arbeiten ausgeführt. Einer Eröffnung im September steht somit nichts mehr im Wege.

Wir bedanken uns recht herzlich bei der Firma Liesen und vor allem bei unserem Bauhof für die starke Unterstützung und Mitarbeit!

Die geplanten „Aktions-Tage“, die aufgrund von Corona leider nicht stattfinden konnten, werden im November als Pflanzaktion und im Rahmen von kleineren Pflasterleistungen nachgeholt.

